

ABSTRAK

Herwanto Setiawan . **Tinjauan Program Pendidikan Dan Pelatihan Yang Dilaksanakan Oleh Dinas Pendidikan & Pelatihan dan Dinas Tenaga Kerja Karyawan PT. PUSRI Palembang.** Dibawah bimbingan Anastasia Sri Mendari SE,MM dan Lina, SE.

Pendidikan dan Pelatihan merupakan salah satu hal yang penting yang perlu mendapat perhatian bagi perusahaan. Pendidikan adalah suatu bentuk belajar untuk penguasaan pengetahuan, keterampilan dan manajemen, dan peningkatan kemampuan karyawan dalam memecahkan selain masalah sehari-hari namun juga masalah dan tanggung jawab pekerjaan di masa depan. Sedangkan Pelatihan adalah suatu bentuk belajar untuk penguasaan pengetahuan, keterampilan teknis dan peningkatan kemampuan karyawan dalam menjalankan tugas-tugasnya sehari-hari.

Pelatihan berhubungan dengan efektivitas pekerjaan individu tenaga kerja dan hubungan antara tenaga kerja yang dikembangkan melalui program untuk memudahkan pencapaian tujuan perusahaan. Tujuan pelaksanaan pelatihan adalah agar para tenaga kerja yang dilatih mendapat pengetahuan tentang sikap, pola pikir dan kelakuan tenaga kerja yang diperlukan agar kondisi perusahaan efektif.

Demikian halnya di PT. Pupuk Sriwidjaja Palembang Pelatihan mendapat perhatian yang penting dari manajemen perusahaan dimana kegiatan pelatihan tersebut dimasukkan kedalam program kerja tahunan PT.Pupuk Sriwidjaja sehingga diharapkan dengan pelatihan maka akan terjadi peningkatan kinerja.

Analisa diawali dengan melakukan penelitian langsung ke PT. Pupuk Sriwidjaja Dinas Pendidikan Dan Pelatihan dan pengumpulan data di peroleh dengan cara membagikan secara langsung kuesioner kepada karyawan sebanyak 30 lembar untuk 30 responden guna dijadikan sampel penelitian.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penyusun dan dianalisa ternyata terdapat pengaruh variabel antara pelatihan dengan kinerja karyawan. Ternyata pengaruh variabel pelatihan terhadap variabel kinerja kerja sangat tinggi. Berdasarkan hasil analisa penyusun maka dapat dibuktikan bahwa setelah diadakan pelatihan terdapat peningkatan kinerja karyawan PT. Pupuk Sriwidjaja khususnya Dinas Pendidikan Dan Pelatihan PT.Pusri Palembang.